

Familien-Osterweg'25

Für jedermann!



Liebe Familien und liebe Alle aus der ganzen Pfarrei, liebe Gäste, wir haben für euch wieder einen **Osterweg in Wernsbach** (übliche Runde Hohlweg, Rattenbach) gestaltet. Er wird von **Ostersonntag an genau eine Woche (bis 27. April)** begehbar sein. Er ist auf einer Länge von ca. **3 km** angelegt und hält **mehrere Stationen** für euch bereit. Mit allen Stationen und Aktionen dauert er **ca. 2,5 Stunden**. Der Weg ist für Familien mit Kindern im Alter von ca. 4- 13 Jahren gut geeignet, aber ebenso für Jugendliche und Erwachsene als besinnlicher Spaziergang zu genießen! Auch mit einem geländegängigen Kinderwagen kann man die Runde gut meistern.

→ **Parken:** Autos können für die Dauer des Rundgangs bei der Firma Holzmann, Wernsbach, abgestellt werden (Beschilderung)

→ **Ausgangspunkt:** ist vom Parkplatz aus ca. 100 m Richtung Alexandermühle (Wüstendorf), ein kleiner Wiesenweg links, kurz vor der Brücke (Beschilderung folgen)

→ **Wegmarkierungen:** Der Weg ist durch bunte Ostereier am Wegesrand markiert, denen ihr einfach von Station zu Station folgen könnt. Also bitte hängen lassen!

→ **Wichtig! Was ihr bitte im Rucksack haben oder ansonsten berücksichtigen solltet:**

- Festes Schuhwerk und entsprechende Kleidung ist empfehlenswert
- etwas zu Trinken und ein kleiner Snack (Kekse oder ein Brot zum „brechen“ ...)
- Schere und Kleber
- Ein kleiner Stein

→ **BITTE:** damit möglichst viele Familien ihre Freude an dem Weg und den Stationen haben können, bitten wir euch, diese **wieder so geordnet zu hinterlassen, wie sie auch angelegt wurden!**

Wir wünschen euch nun viel Freude und eine gesegnete Zeit im Osterweg!

Eure Mitarbeiter aus Kinder- und Jugendarbeit

Falls ihr noch Fragen habt, gerne bei Familie Holzmann aus Wernsbach durchklingeln (0981-4875380).

